

樽池自然園

2018.7.3

6/22 の八方尾根・6/30 の池の平湿原の花めぐりに続いて（細部はブログを見て下さい）、<https://blogs.yahoo.co.jp/hmwbh354>

7/3 樽池自然園へ花めぐりハイクに行ってきた。地元感謝デーで 7/2～8 日までゴンドラ・ケーブルカーが無料で乗車できるので。天気予報は良かったのだが現地はガスも出て白馬三山は時々顔を出す程度で残念だったが花々をユックリ見られて良かった。

ゴンドラ乗り場



コバイケイソウと白馬岳・杓子岳



最奥にある展望台からの小蓮華岳と白馬岳



ミヤマキンポウゲ



ミズバショウ



キヌガサソウ



シナノキンバイ



チングルマ



標高が 2000M近い自然園
なのにTシャツでも暑く感
じたが下界はかなり暑かつ
たのではと推測した。矢張
り今年は4月以降の高温で
自然園も残雪が少なく、名

物の水芭蕉も峠を越えていた。帰路白馬岩岳スキー場のユリ園にも寄ってみた。
ここのゴンドラも無料であった。山頂駅周辺では涼を求めて来た人たちが展望
を楽しんでいた。

白馬岩岳スキー場 Gondola



ユリ園は見事



山頂で展望を楽しむ人たち



ユリ園では色とりどりのユリが楽しめた。最後に木崎湖畔のユープル木崎で汗を流して帰宅した。(咲いていた花々の写真は数回に分けてブログに掲載しますので見て下さい)

赤沼 健治